

## V I A S A M B L E A R E B I U N L l e i d a , 2 8 y 2 9 m a y o 1 9 9 8

La VI Asamblea Plenaria de REBIUN (Red de Bibliotecas Universitarias Españolas) se celebró en la Universitat de Lleida los pasados días 28 y 29 de mayo. Asistieron más de 60 Directores de Bibliotecas Universitarias españolas. Se trata de la primera asamblea que se realiza tras la integración de REBIUN en la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE).

Presidieron las sesión inaugural Jaume Porta, Rector Magnífico de la Universitat de Lleida; Darío Villanueva, Rector Magnífico de la Universidade de Santiago de Compostela y presidente de REBIUN; Félix García Lausín, Secretario General de la CRUE; Asumpta Estrada, Vicerrectora de Investigación de la Universitat de Lleida; y los Directores de Bibliotecas Universitarias que forman la Junta Ejecutiva de REBIUN: Mercè Cabo i Rigol (Pompeu Fabra), Ángeles Campos Rodríguez (A Coruña), Joan Ramon Gómez Escofet (Autónoma de Barcelona), Luis Javier Martínez Rodríguez (Cantabria), Marta Torres Santo Domingo (Complutense de Madrid) y Remedios Moralejo Álvarez (Zaragoza), Secretaria del Comité Ejecutivo y de la Asamblea Plenaria.

Jaume Porta explicó que la biblioteca es objetivo prioritario de su Universidad desde 1993 y estimó que la integración de REBIUN en la CRUE es un acierto y una prueba del interés que los Rectores tienen por las bibliotecas de sus universidades.

Por su parte, Darío Villanueva expuso los fines de la CRUE, y sostuvo que este órgano no gubernamental afirma la autonomía universitaria mediante Comisiones Sectoriales. Entre éstas se encuentra REBIUN, que se ha integrado en la CRUE como quinta Comisión Sectorial. Además, consideró la biblioteca como el corazón de toda Universidad.

En la Asamblea plenaria se aprobó el acta de la V Asamblea, celebrada el año anterior en la Universitat de Girona. También se informó sobre la marcha de las Comisiones Sectoriales.

Un punto importante de la Asamblea fue la aprobación del borrador del Reglamento de REBIUN adaptado al de las Comisiones Sectoriales de la CRUE. Con ello se demostró que las Universidades españolas consideran de vital importancia disponer de una infraestructura bibliotecaria adecuada y moderna, y para ello es necesario fomentar el uso compartido de los recursos y la colaboración interbibliotecaria.

Luis Javier Martínez Rodríguez, Director de la Biblioteca de la Universidad de Cantabria, presentó el proyecto de edición del catálogo colectivo en formato de CD ROM para 1999. En él se recopilarán los fondos bibliográficos de 30 universidades españolas.

En lo referente al grupo de trabajo de Estadísticas, su coordinador, Joan Ramón Gómez Escofet, dijo que se han introducido nuevos ítems para recoger datos cuantitativos de los servicios de información electrónica. Aún así, la futura ampliación de dichos ítems deberá hacerse con cautela para no perjudicar a las series estadísticas.

Vicent Falomir, Director de la Biblioteca de la Universitat Jaume I, coordinador del grupo encargado del Centro de Documentación y de la Página Web de REBIUN, expuso las mejoras y cambios efectuados: introducción del logotipo de la CRUE, creación de nuevas secciones y de nuevas herramientas de navegación, inclusión de noticias de interés, etc.

El grupo de trabajo de Fondos hemerográficos de prensa general, coordinado por Joan Ramón Gómez Escofet presentó un informe con iniciativas encaminadas a: elaborar un catálogo nacional de masters, copias en microfilm y soporte digital, edición de una guía de centros españoles con fondos de prensa, etc.

Los asistentes a la Asamblea acordaron crear dos nuevos grupos de trabajo: el de Documentación electrónica, que contará con 12 miembros, y el de Patrimonio bibliográfico, con 9 miembros.

Para adecuar la composición del Comité Ejecutivo de REBIUN a las Comisiones Sectoriales de la CRUE se procedió a la renovación parcial de sus miembros; así, dejaron el Comité: Mercè Cabo i Rigol, Ángeles Campos, M<sup>a</sup> Remedios Moralejo y Marta Torres Santo Domingo. Entraron a su vez tres nuevos miembros: Sonsoles Celestino Angulo, M<sup>a</sup> del Carmen Fernández-Galiano Peyrolón, y José María Torres Pérez.

La VI Asamblea se clausuró destacando la excelente organización de la Universitat de Lleida y la colaboración financiera de entidades patrocinadoras.

La VII Asamblea Plenaria de REBIUN quedó convocada para la última semana de mayo de 1999 en la Universidad de Santiago de Compostela.

José María Torres Pérez  
Amaya Idoate Labarga